

hari ini

Patroli Malam Antisipasi Kriminalitas Oleh Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.HARIINI.CO.ID

Oct 16, 2023 - 08:46



Patroli Malam Antisipasi Kriminalitas Oleh Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Bhabinkamtibmas Desa Neglasari, Bripka Andi Syarifuddin, melaporkan kegiatan positif yang telah dilaksanakan pada hari Minggu malam, tanggal 15 Oktober 2023, di Kp. Pasir Munding RT 003/002, Desa Neglasari, Kecamatan Nyalindung,

Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan yang disebut sebagai "DDS Bhabinkamtibmas," Bripka Andi Syarifuddin menghadirkan keberadaannya di tengah-tengah warga masyarakat. Ia memulai kegiatan pada pukul 20.00 WIB hingga selesai, berfokus pada berbagai aspek penting dalam pemberdayaan masyarakat.

Dalam pertemuan tersebut, Bhabinkamtibmas menyampaikan pesan-pesan penting dari Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H., yang dikenal dengan program "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Ia juga memberikan kesempatan bagi warga untuk berbagi curhatan dan saran mereka.

Pesan Kamtibmas yang disampaikan oleh Bripka Andi Syarifuddin antara lain mencakup:

1. Kolaborasi aktif warga dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, baik melalui ronda malam maupun penyampaian pesan Kamtibmas kepada sesama warga. Ini adalah langkah penting untuk mencegah paham radikalisme dan anti-Pancasila.
2. Mengingatkan warga untuk segera melaporkan masalah yang berpotensi menjadi viral di media sosial kepada Bhabinkamtibmas atau aparat Desa Neglasari.
3. Memberikan peringatan kepada warga tentang risiko terjerumus dalam perdagangan manusia saat mencari pekerjaan di luar negeri. Antisipasi terjadinya tindakan pidana perdagangan manusia (TPPO).
4. Menyuarakan larangan membakar sampah dan lahan/hutan, yang dapat mengakibatkan kebakaran besar. Pelanggaran terhadap aturan ini dapat berujung pada tindakan hukum.
5. Mendorong warga untuk menjaga keamanan lingkungan di rumah dan kantor dengan mengunci pintu dan melakukan pemeriksaan sebelum berpergian atau sebelum berakhirnya jam kerja.
6. Sosialisasi tentang penggunaan Aplikasi SuperApp Polri serta mengunduh aplikasi tersebut, agar masyarakat dapat memanfaatkannya dalam hal-hal yang berkaitan dengan keamanan.

Seluruh kegiatan berlangsung dalam situasi aman dan kondusif. Ini adalah langkah yang nyata dalam membangun sinergi antara kepolisian dan masyarakat demi menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Neglasari.

Melalui laporan ini, Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono S.Kom, menegaskan komitmen mereka dalam menjaga keamanan masyarakat dan mendukung program-program Polres Sukabumi demi terwujudnya lingkungan

yang aman dan harmonis.